

Die handelsüblichen Mißverständnisse:

- Das Internet besteht nur aus www.
- Das Internet ist eine Erfindung des US-Militärs.
- Das Internet ist frei.

Das Internet besteht nur aus www.

FALSCH! Das World-Wide-Web (www) ist lediglich Möglichkeit das Internet zu nutzen. Und diese 'Klicki-Bunti'-Methode war es, die das Internet so bekannt und attraktiv für den privaten Anwender gemacht hat.

Das Internet ist eine Erfindung des US-Militärs.

FALSCH! Der wahre Kern dabei liegt lediglich darin, daß die Entwicklung des ARPAnet (der Vorläufer des Internets) militärisch finanziert wurde. Das Ziel war ein Computertyp und Orts übergreifendes Netzwerk, welches einen partiellen militärischen Angriff überstehen würde. Dennoch war es kein militärisches Netzwerk sondern ein Ziviles, welches zuerst (1969) zwischen 2 US-Unis (UCLA und SRI) mit lediglich einem Router (damals IMP = Interface Message Processor) aufgebaut wurde.

Ob diese Technik jemals von der US-Armee genutzt wurde bleibt natürlich geheim. Aber wenn ja, dann haben sie vollständig eigene Leitungen gelegt und routeten ihre Daten nicht über das zivile ARPAnet.

Das Internet ist frei.

FALSCH! Das Internet ist bei weitem nicht so frei, wie sich das viele vorstellen. Inzwischen gibt es schon massenhaft Gerichtsurteile aus aller Welt, die diesem falschen Vorurteil Einhalt gebieten.

Warum gibt es dann immer noch illegale Inhalte im Internet?

Das größte Problem ist a) den Kriminellen auf die Spur zu kommen und b) das die jeweiligen Gesetze nur für ein Land gelten und nicht Grenzübergreifend. So kann ein Server(-Besitzer) in Ausland nicht so leicht belangt werden, da hierzu einiges an Bürokratie nötig ist.